



Centre de vaccination Velizy-Villacoublay : témoignages des agents municipaux

NOTICIA

SALUD

Miércoles, 26 de mayo de 2021

Centre de vaccination Velizy-Villacoublay : témoignages des agents municipaux

Depuis l'ouverture du centre de vaccination fin mars, salle Maurice Ravel, une véritable course se répète chaque jour pour vacciner le plus grand nombre. Le centre ouvre ses portes chaque matin à 8h et ne ferme que lorsque chaque dose a trouvé preneur. Le personnel de santé vaccine sans relâche. Avec l'augmentation récente du nombre de doses disponibles, les agents municipaux sont eux aussi fortement mobilisés. Ils témoignent.



- Plus de 150 personnes mobilisées (agents, plus, bénévoles)
- 700 doses par jour depuis mai
- Plus de 15 000 personnes vaccinées en 2 mois



◆ Je suis contente de contribuer à cette action de solidarité. Il faut dire que ça me change de mes tâches et missions, mais on s'adapte vite. Il faut être attentif, car on doit traiter beaucoup de dossiers en continu. Pas le temps de faire un break. Travailler au centre me permet aussi de tisser des liens avec des agents de services que je n'ai pas l'habitude de croiser. On agit tous ensemble au service de la population, c'est vraiment stimulant ! ◆ Aurélie, assistante administrative et comptable, service Jeunesse

◆ Vingt-quatre agents sont mobilisés chaque jour sur le centre de vaccination. Pour les ressources humaines, cela implique des ajustements d'urgence ; nous devons en permanence revoir nos priorités pour assurer la continuité des services de la Ville et du centre de vaccination. Notre quotidien actuel vise à gérer les absences de demain. En

dernière minute, nous devons faire face à de nouvelles problématiques (cas contact, cas covid, ?) et réajuster les plannings. Tous les services sont mobilisés et s'entraident pour effectuer les remplacements de manière à ne pas déstabiliser les équipes. Malgré la charge de travail considérable, cette situation induite a mis en évidence une vraie solidarité entre les services.

Sophie Parichon, directrice des Ressources humaines



◆ Je suis chargé d'appeler des personnes inscrites sur notre liste d'attente pour leur attribuer des rendez-vous de vaccination express. On ne doit pas perdre de dose. Il faut remplir les créneaux horaires vides. Je passe plus de 150 appels par jour !

Tant qu'il reste des doses, j'appelle pour trouver des candidats ! En fin de journée, c'est le moment le plus tendu, mais pas de stress, on a pris l'habitude.

Romain, maître-nageur sauveteur, service équipements sportifs



◆ Je me suis portée volontaire pour travailler au centre deux jours par semaine. J'interviens selon les besoins et j'adapte mon planning. Je suis chargée d'accueillir les patients et de vérifier leur inscription. En tant que gestionnaire comptable, je ne reçois pas de public, ça me fait du bien de sortir du bureau, d'être au contact des Valziliens et leur venir en aide.

Sophie,

Gestionnaire comptable, service gestion administrative et financière au pôle valorisation du patrimoine



◆ Depuis l'ouverture du centre, j'alterne entre un rôle d'accueil et une position de régulateur. J'aide les patients à remplir leurs dossiers, je les dirige vers la salle d'attente. Il faut être polyvalent. J'ai trouvé ma petite routine, je suis raddie !

Camille, Assistant de l'Education, service de l'Education



◆ Je suis mobilisé au centre de vaccination depuis six semaines, j'ai vu le rythme s'accélérer avec l'augmentation du nombre de doses depuis début mai. C'est sportif, les journées sont chargées, mais c'est valorisant.

Les gens sont contents, ça motive !

Yohann, régisseur administratif au service des Sports

Merci également à nos amis, bénévoles et agents des collectivités voisines (Jouy-en-Josas, Buc, Viroflay, Bièvres, Toussus-le-Noble, Chateaufort) pour leur aide précieuse